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MOTTOES (2014-2015)
国   際 主題 ：“Talk Less,Do More”“言葉より行動を”

ア ジ ア主題 ：“Start Future Now”“未来を始めよう、今すぐに”

西日本区主題 ：“響き合い、ともに歩む”

中 西 部主題 ：“YMCA ・ワイズ共に、社会に光を”

ク ラ ブ主題 ：“ワイズへ女性の視点を！”

　　  聖書のことば
　怠惰な者を戒め、 小心な者を励まし、 弱い者を

助け、 すべての人に対して寛容でありなさい。

　　（テサロニケ人への第一の手紙　5 章 14 節）

　            　　  　　                 選者　国友　朝子

　　　８月第 1 例会プログラム

　　　　　　　　　  　　司会 今井　利子

　１ . 開会点鐘 渡辺宏子会長

　２ . ワイズソング 一　　同

　３ . 聖句朗読　　　 国友　朝子

　４ . ゲスト、 ビジター紹介 渡辺宏子会長

　５ . 中西部部長公式訪問

   ６ . 連絡 ・ 報告 ・ ニュース

　７ . 食前感謝＆食事

　８. ウォーミングアップワーク 「明日につなぐ澪標」

　　    ファシリテーター 　江見　淑子さん

　９ . お誕生祝い 一　　同

　10. ニコニコ献金 ドライバー

   11.YMCA の歌 一　　同

　12. 閉会点鐘　　　　　　　 渡辺宏子会長

日時 ： 2014 年８月13日 （水）  18：30～20：30

場所 ： ホテルグランヴィア大阪

　　例会当番 ： （Ｂ班）  　　受付当番 ： （Ａ班）

日本    290 ｇ   累計　1685ｇ

外国       30ｇ  累計      347ｇ

現金　　　円　　 累計　　　円

提供者 ： 今井、 江見、 国友、

　桑原、 杉浦、 武井、 藤好、

　保田、 吉田、 渡辺

７　　月　　統　　計

BF　統計第１例会出席者数

メンバー　 16 名

ビジター　  ４名

ゲスト　　   ０名

コメット　　１名

合　計　　 21 名

例会出席率

出席者　　 16 名

メイキャップ　１名

合　計　　 17 名

在籍者　　 18 名

出席率　  　94％

　７月例会報告　

　会長交替式                  　      生雲　文枝

７月９日 （水）、 ホテルグランヴィア大阪にて７月第

１例会は武井会長の開会点鐘で始まりました。 ワイズソ

ング、 聖書朗読と続き、 ゲスト、 ビジター紹介、 今回

は今期初めての会な

ので、 会長交替式が

杉浦さんの司式で行

われました。 今期会

長になられる渡辺さ

んの元気な宣誓の言

葉が印象的でした。

食事が終わって本

日の卓話は大阪土佐堀クラブの奥田時夫さんの 「ミャン

マー変革への第一歩」

です。 奥田さんは今年

２月末に高槻クラブの

川岸さん、 和田さんと

共にミャンマーを訪問

されました。 これまで

何度もミャンマーに行

かれている奥田さんで

すが、 軍事政権後、 変

革を遂げているミャンマーを視ようと、 とても意欲的に

活動をされている様子がパワーポイントの写真からも伝

わってきました。

まず、 ヤンゴンで、 なかのしまクラブよりお願いした

支援金 US$1,000 をミャンマー YMCA 同盟総主事のマ

ウン ・ マウン ・ ウィンさんに、 次にマンダレーでマン

ダレーYMCA総主事のネ ・ ウィンさんにUS$300を渡

していただきました。 まだ送金ルートが確保できていな

いミャンマーではこのように渡航される方にお金を託すし

か方法がありません。 一日でも早く銀行での振込みが出

【次頁に続く】
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　西日本区大会に参加して
　                     　　　　　　　高橋　京子

来る日が来ることを願わずにはいられません。

奥田さんはチャイルドケアセンターも訪問され、 子供

たちに帽子のプレゼントをされていました。 子供たちの

笑顔がかわいいこと。

マンダレー YMCA では７つ目のチャイルドケアセン

ターの設立を目指していましたが、 仏教界の反対にあっ

て難航しているようです。

また、 パワーポイントの中で和田さんが道端でいろい

ろな物を買ってあげたりするシーンも登場し、 この辺は

以前と余り変わっていないミャンマーですが、 日本から

の中古車が行き交ってい

る通りは時代の流れを感

じさせられます。

もっと沢山のお話しを

聞きたかったのですが、

時間になりました。

１年間、 クラブの為に

献身的なお働きをされた武井さんとお嬢さんの美帆さんに

花束が贈呈されました。 武井さん、 １年間、 本当にあり

がとうございました。

　チャリティーコンサート報告
　                     　　　　　　　保田　圭子

初めて西日本区大会に参加しました。 大会１日目の午

前中は連絡主事の集い。 会場の岩国 YMCA は岩国駅近

くの綺麗なビルで、 短時間でしたがユースとワイズの繋

がりなどの情報交換のひと時をいただきました。

午後からの大会は想像以上の人数。 式次第のタイムス

ケジュールが大まかで少し戸惑ったこと以外は、 様々な

準備や工夫に心温まる時間の連続でした。

大ホールでの１日目のプログラムの後は、 懇親会まで

の合間に有名な錦帯橋などを散策。 錦帯橋を対岸へ渡り

土産物屋に入ると店主や地元の方と話が弾み、 周辺のこ

とを色々と教えてくださいました。 店主は武田一族の子

孫だとか。 錦帯橋を境にお城側が武士の町、 対岸が町

民で、 昔は武士しか錦帯橋を渡ることができなかったそ

うです。

夜の懇親会はイベントもお食事も地酒も最高！　そし

て何よりも温かなホストのみなさまが素晴らしい！　来

年は大阪へとお誘いをしながら、 最高のおもてなしでお

迎えしたいとい

う思いを強くし

た ２ 日 間 で し

た。

西 日 本 区 大

会でワイズメン

の晴れやかな笑

顔の内に秘めた

熱意と連帯感を改めて感じ、 創発ということばが頭を過ぎ

りました。 創発とは、 個々人の能力や発想を組み合わせ

ることで個々が持つ力の総和を超えた成果が生まれるこ

と。 ビジネスマンは自身の発想域を広げ成長するために意

図的に多業種交流をしますが、 ワイズメンズクラブにはそ

の仕掛けが日常的に存在する。 理事を初めとする多くの役

割や協働によって様々な経験や思いを結集し、 多様な創発

につながっている。

そんなことを思いながら、 大会終了後は宮島へのＢ例会

ならぬＢ大会も楽しませていただきました。 さあ、 来年

は大阪で！
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　天上からふってくるような、 パイプオルガンの音色！

　身も心も 「音楽に包まれる」 感じ。

なかのしまの今年のチャリティコンサートは６月 21

日 （土） 東梅田教会を会場に、 パイプオルガン演奏と

テノール独唱のコンサートでした。 パイプオルガンの響

きの次は畑儀文さんの甘い伸びやかなテノールの歌声。 心

地良い空間にいる、 という思いで聞きました。

休憩時間に知り合いの方から 「なかのしまらしい、 清

らかなコンサートですね」 といわれ、 え？え？なかのし

まが清らか？コンサートが清らか？と、 笑いましたが、

私も、 清廉な感じがしました。

でも後ろの上から音が響いてくることに 「顔を見せな

いって変わったコンサート」 「後ろをふりむいてばかりで

首が痛くなった」 「いっそ椅子を後ろにむけていたらよ

かったのに」 等の声も聞かれました。 確かに、 最後に安

田さんと畑さんが前に来られてリードオルガンの伴奏で歌

われましたが、 リードオルガンの音が小さくて、 最後の

盛り上がりに欠けるかな？という気もしました。 １番にこ

ちらをやって後から 「降る音楽」 の方がよかったかな、

とも思いました。

でも、 いつもの自画自賛ですが、 おおむねいいコン

サートでしたね。 武井前会長の 「東北の障がい者の支

援！」 というアツい思いを受けて武井さんの期の初めから

１年かかって準備しましたが、 気ばかりあせって、 早す

↑



　仲間とともに 題名のないコラム

　８月の候
「大暑」 から 「立秋」 へ

８月は一年で最も暑い季節からさわやかな秋への劇

的な移ろいの季節です。 日中はうだるような暑さで

も夕刻から夜更けになると、 ふとほのかな秋の気配

を感じます。 ８月８日立秋を過ぎれば暑さも残暑で

す。

　大暑、 立秋もかかわりなく、 今年もツバメたちは

子育てに励んでいます。 ９月の旅立ちまでに立派に

育て上げなくてはなりません。 親ツバメは必死で

す。

　この夏、 私はツバメと天敵カラスの激しい戦いを

見ました。 そこには、 いくつかのツバメの巣があ

り、 家の住人たちは棚やカゴをあてがったり、 カラ

スネットを張ったりしてツバメを応援してやる街なの

です。

　ある日、 カラスとツバメが盛んに飛び交いながら

威嚇と警戒をくりかえしています。 何度も何度も。

カラスはとても大きく、 比べてツバメはいかにも小

さくはかなく見えました。 けれども、 応戦して一歩

もゆずりません。 そして遂にある一瞬、 ツバメはカ

ラスの背中を一蹴り！　私は目を疑いました。 ふっ

とカラスの体が沈んだから。 鮮やかな一蹴りです。

カラスは 「やられた！」 と思ったに違いない。 その

まま飛び去りました。 技あり！でした。

国友　朝子

１－２　河内長野市民としての60 年

                                ―その日々を振り返って

　

　< 前号からの続き >

　その後、社会の安定と共に市商連や量販店との話

し合いを続け、長い間をかけて分かり合えるように

なりました。

　以来、窒素などで河川を汚染しないよう合成洗剤

から純粋な粉石鹸使用や、 廃油から石鹸作りを実

施、 普及したり、 牛乳空きパックのリサイクルか

ら、 今は小学生工作教室をしたり、 遺伝子組み換

えの学習、農薬が体に及ぼす影響からなるべく使用

しない方向へお願いしたり、 税関の見学、 水源 ・

家庭から出るゴミ問題、そのリサイクルまで幅広く

市民を巻き込んで続けています。

　食品 ・ 育児 ・ 健康 ・ 環境 ・ 高齢者問題、 まだ

まだ消費者問題は幅広く底深いものです。その市民

に向けての講習会、 見学会を考え実践中です。

　国内で醤油の使用量が減った？　何故？　いろん

な現物を買って調べたり、洗顔石鹸の使用で皮膚障

害を起こしたニュースに、市販の石鹸を買って成分

調べをして発表したり、市民の身近なニュースを広

報誌として発刊したり、毎日忙しい日々を過ごして

います。

　今年の研究は、水道水と市販のポット入り水の比

較など当市の水道課から専門職の話から始める予定

です。

　そんな時に、 40 年来一緒に頑張った会長の急死

に途惑いの日々です。 近日の “偲ぶ会” を期に、

今までのリーダーとしての深い感謝と今後の意思を

続けて終りのない消費者運動で自分たちを高め、市

民にアピールしていこうと強く強く誓っているとこ

ろです。 どんなに言っても 「オレオレ詐欺」 の高

額の発表に驚くばかりです。

　でも、 最初から 「ボランティアって何？」 と悩

んでいます。 書き終わった頃に正解が出るかも？

今井　利子

日　時 ： 2014 年７月 16 日 （水） 18:30 ～ 20:30

場　所 ： 大阪 YMCA　504 号室

出席者 ： 16 名

1. ６月２１日のチャリティコンサートについて実行委員よ

　り下記の報告があった。

　 ・ 会場内でマイクの不具合などがあり、 来場者への

　　案内がいきとどかなかった件についての反省。

　　今後のイベント開催時への学びとすること。

　 ・ コンサートの収益金、 307,270 円は岩手県宮古市

　　の 「いきいきフェア実行委員会」 へ寄付。

　 ・ 東北物産の売り上げ収益 24,002 円はクラブファン

　　ドへ入金。 （売上－仕入）

２ . 2013-14 年度　本会計決算、 ニコニコ会計、 クラ

　　ブファンド会計が監査、 了承された。

　　2014-15 年度　会計予算が了承された。

３ . YMCA 安全の日に対してニコニコ会計より 20,000

　　円支出決定。

４ . 前年度中西部交流事業主査より、 なかのしまクラブ

　の活発な交流事業活動に対し表彰状が授与された。

７月第２例会報告抄

　   ◇８月お誕生日の方◇ Happy Birthday
　　　　　武井美帆コメット　　９日

　　　　《《《《《　お知らせ　》》》》》

◎奥田時夫さん （大阪土佐堀クラブ） から献金頂きまし

　た。 感謝。

◎ BF 使用済み切手を頂きました。 感謝。

　オードリ ・ ギルグさん、 関屋病院スタッフの皆さ　

　ん ・ 福田翔子さん ・ 島崎英子さん （国友さん友　　

　人）、 浅井洋子さん （藤好さん友人）

ぎたり、 わ！遅くなった、 と、 あわてた……。 同時開

催の物産展もたくさん売れました。

　素晴らしい演奏をしてくださった畑さん、 安田さん、

快く会場を貸してくださった東梅田教会の方、 来てくだ

さったみなさんに感謝、 感謝です。 きれいなチラシとプ

ログラムを作ってくださった吉田さん、 物産販売のお世

話をしてくださった、 杉浦さん、 そして全面協力してく

ださったなかのしまのみなさん、 ありがとうございまし

た！！



　　　　　  　　　編　集　後　記

☆本日は貴クラブキックオフ例会で卓話をさせていただ

　き、 私はとても喜んでいます。 これからも、 なかの

　しまクラブとミャンマーは永いお付き合いになりそうで

　す。

  （ゲストスピーカー：大阪土佐堀クラブ・奥田時夫）

☆今日は久し振りに妹に誘われて歌舞伎を観に行って来ま

　した。 他の舞台はよく行きますが、 なんば松竹座は初

　めてで、 楽しい半日でした。

                                      （東京クラブ ： 上原玉音）

☆武井会長、 長い一年だったでしょう。 ご苦労様でし

　た。 渡辺新会長、 会長職は多忙で大変ですが、 楽し

　みながら頑張って下さい。

                                   （大阪西クラブ ： 松本武彦）

☆なかのしまワイズの例会で “ミャンマー” の近況のお

　話を聞きました。 大分以前に 「ミャンマー訪問」 し

　た時の事を思い出しています。

                     （大阪センテニアルクラブ ：山田孝彦）

☆先期はいろいろな行事が重なり、 大変お忙しかったと

　思います。 武井さん、 1 年間、 ご苦労さまでした。

                                                              （生雲）

☆会長のほんとうの交替ですね。 武井会長の素晴らしい

　１年間そして渡辺新会長の表明も心にひびきました。

　鳥居さんも御出席、 松本西日本区理事、 奥田さんのス

　ピーチ、 ミャンマーへの支援を心に誓った例会でし

　た。　　                                                   （今井）

☆慣れない会計を引き受けましたが何とか役目を終えまし

　た。 ありがとうございました。 　           （江見）

☆渡辺会長の船出おめでとう！　武井前会長　本当にお疲

　れさまでした！　ミャンマー情勢の変化に時の流れを感

　じつつ、 私たちの小さな支援もまだまだ必要なので

　しょうね。 奥田さん、 ありがとうございました。

                                                              （大岸）

☆例会食事中 「テレビ番組が面白いのがない」 という話

　に。 私は 『和風総本家』 の “職人シリーズ” が大

　変気に入ってます。　                                 （桑原）

☆会長交替式の司式をさせて頂けて、 嬉しかったです。

　武井さん一年間ほんとうにありがとうございました。

　渡辺さん、 よろしくネ！！　ミャンマーのお話も楽し

　みです。 　                                           （杉浦）

☆ミャンマーNowの興味深いお話と写真が楽しくて瞬く

　間の時間でした。 　                                 （高橋）

☆会長として最後の開会点鐘をして、 楽しかった一年を

　想い浮かべました。 わたしの70 年の人生で、 最も素

　晴らしい年でした。 大勢の方々と出会えて、 楽しく、

　お役目をすることが出来ました。 みなさんありがと

　う。                                                   　（武井和子）

☆渡辺さん新会長就任おめでとうございます。 これから

　もいっしょにがんばりましょうね。 　 （武井美帆）

☆今月から新しいワイズの年が始まります。 去年は本当

　にいろいろあり、 自分を見失う事も沢山ありました

　が、 今年は生まれ変わりたいですね。 　  　（鳥居）

　ニコニコ献金  ７月   31,215 円

《ニコニコメッセージ》 -７月例会 -

 　　　　　◆YMCAニュース◆

第256回 大阪YMCA早天祈祷会
　日時 ： ８月 22 日 （金） 午前７時 30 分～８時 30 分

　場所 ： 大阪 YMCA 会館 10 階チャペル

　証し ： 野口　賢太郎 さん （大阪 YMCA スタッフ）

西船場納涼祭
　日時 ： ８月 30 日 （土） 午後４時～７時

　場所 ： 西船場公園 （大阪 YMCA 会館から徒歩すぐ）

　　飲食ブースやゲームコーナーなど多数。 YMCA も出店予定

　　ですので、 どうぞお立ち寄りください。

ユースリーダー安全支援金
　　YMCAの活動を支え発展させていく担い手であるユースボラ

　ンティアリーダーの安全と研鑽のために用います。リーダー自

　身の自他への安全意識を高める集いのためにご協力をどうぞよ

　ろしくお願い申し上げます。

　　募金方法 ： 一口１ , ０００円 （何口でも可）

　　目 標 額 ： １ , ０００ , ０００円

　　募金期間 ： ７月１日 （火） ～８月 31 日 （日）

　熱中症は７月梅雨明けの湿度が下がる時期が第１のピーク。第

２のピークが暑さで疲労がたまった８月お盆明けだそうですよ。

熱中症対策には水分、 塩分、 そして休養も大切に。 　高橋京子

☆前会長　武井さん楽しい一年ありがとうございました。

　渡辺会長　よろしくね。 奥田さんのミャンマーのお話

　楽しかったですね。 ご一緒したいです。 　　（藤井）

☆先日、 小田原まで日帰りで 「佐藤大寛展」 に行ってき

　ました。 ついでに20数年ぶりに同級生とも会ってラン

　チして……忙しかったけど豊かな一日でした。

                                                               （藤好）

☆奥田時夫様からミャンマーへ行かれたお話を聞かせてい

　ただきました。 良い時を過ごせました。 　　（松下）

☆新しい期が始まりましたね。 渡辺さん、 たのしみにし

　ています。 マジメでおもしろいなかのしまになりそう

　……。 　　                                            （保田）

☆奥田さんのお話で、 ミャンマーの国民生活もゆっくり

　……と向上していると感じられました。 しかし、 その

　反面で貧富の差も進んでいるのではないでしょうか！？

　　                                                      　　（吉岡）

☆奥田次期中西部長のミャンマー報告は、 なかのしまの

　新期スタートに相応しく、 原点に戻って考えることが

　出来ました。 渡辺会長の今期も楽しい一年の予感がし

　ます。 　　                                             （吉田）

☆今日は私の記念すべき日となります。 なかのしまワイ

　ズの会長をお引き受けします。 皆様にハジをかかせな

　いようにしたいと思います。　　                  （渡辺）

欠席者メッセージ

★身の程をわきまえずにせっせと遊んでいたら体にきてし

　まった。 くわばらくわばら。 これからは気をつけて遊

　びます。 　　                                          （国友）

　猛暑の季節には水がなによりのごちそうではないかと思

います。 ペットボトル入りの水に人気があるようですが、

私は水道水がお気に入り。 京都の水道水は美味しくできて

いると思います。




